



Morena va, uno por uno, por lo ministros de la Suprema Corte

Ignacio Mier dijo que no es amenaza, pero su partido desea que los integrantes de la Suprema Corte participen en los conversatorios sobre la reforma al Poder Judicial

Por Omar Tinoco Morales



Luego que la ministra presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN), **Norma Lucía Piña Hernández**, declinó la invitación de Morena para participar en los conversatorios sobre la reforma al Poder Judicial, el líder de los diputados morenistas, **Ignacio Mier** anunció que su partido insistirá de manera individual con cada ministro para que acudan a estas mesas, pero negó que se trate de un ultimátum.

“Es importante que participen, o lo hacen por voluntad propia, por este llamado respetuoso, democrático que les hacemos o los va a rebasar la realidad, los va rebasar el pueblo”, resaltó este martes el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

[Morena va, uno por uno, por lo ministros de la Suprema Corte - Infobae](#)